
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0264-2024 
 
 
Processo nº 1172-2024 

EMENTA: Solicita informações sobre 
aumento de vagas nas Creches Municipais 
em Guaratinguetá. 
 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

 

REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, seja 

oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN SOLIVA, Prefeito do 

Município da Estância Turística de Guaratinguetá, solicitando-lhe que providencie o 

envio, a esta Casa, de informações sobre as providências que estão sendo tomadas pela 

Prefeitura de Guaratinguetá para aumentar o número de vagas nas creches municipais, 

considerando a crescente demanda observada em nossa comunidade. 

Atualmente, muitas mães enfrentam grandes dificuldades para 

encontrar vagas nas creches públicas, o que impacta diretamente a capacidade dessas 

mulheres de ingressarem ou se manterem no mercado de trabalho. A falta de vagas 

adequadas e suficientes nas creches municipais não só prejudica o desenvolvimento 

infantil, privando as crianças de um ambiente educativo e seguro, mas também afeta a 

economia local, uma vez que muitas mães são forçadas a deixar seus empregos ou a 

trabalhar em condições menos favoráveis. 

Além disso, a educação infantil é um direito fundamental previsto 

pela Constituição Federal de 1988 e pelo Estatuto da Criança e do Adolescente (ECA). 

A ausência de vagas suficientes nas creches municipais configura uma violação desses 

direitos, afetando diretamente a qualidade de vida e o desenvolvimento das crianças de 

Guaratinguetá. 

Diante do exposto, é crucial que a administração pública adote 

medidas urgentes para ampliar a oferta de vagas nas creches municipais. Nesse sentido, 

solicito as seguintes informações: 
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1) Existe algum plano de ação em curso para ampliar o número de vagas nas 

creches municipais? Se sim, quais são as metas e prazos estabelecidos? 

2) Quais investimentos estão sendo realizados ou previstos para a construção de 

novas creches ou ampliação das existentes? 

3) A Prefeitura está buscando parcerias com o setor privado ou outras esferas do 

governo para viabilizar o aumento de vagas? 

4) Qual é a previsão de atendimento das crianças atualmente na lista de espera? 

5) Quais são os critérios utilizados para a distribuição das vagas nas creches 

municipais? 

A disponibilização dessas informações é fundamental para que 

possamos entender as ações que estão sendo implementadas e colaborar para que mais 

crianças tenham acesso a uma educação de qualidade desde a primeira infância, além de 

permitir que mais mães possam contribuir ativamente para a economia local. 

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento a 

Excelentíssima Senhora ELIZABETH REGINA ARNEIRO NOGUEIRA SAMPAIO – 

Secretária Municipal de Educação. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, junho de 2024. 

 
DANI DIAS 
Vereadora 

 
 

VANTUIR FARIA 
Vereador 
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